

- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
2. Dilang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

Runia, (2018): Pengaruh Pelaksanaan Ibadah Shalat terhadap Kesehatan Mental Siswa di Madrasah Aliyah Pondok Pesantren Darul Qur'an Kecamatan Tambang Kabupaten Kampar.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui ada atau tidaknya pengaruh pelaksanaan ibadah shalat terhadap kesehatan mental siswa di Madrasah Aliyah Pondok Pesantren Darul Qur'an Kecamatan Tambang Kabupaten Kampar. Pelaksanaan ibadah shalat sebagai variabel bebas (X), dan kesehatan mental siswa sebagai variabel terikat (Y). Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas X, XI dan XII yang berjumlah 112 siswa, sedangkan sampelnya penulis mengambil kelas X dan XI yang berjumlah 79 siswa. Sehingga sampelnya menggunakan teknik *Total Sampling*. Subjek dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas X dan XI sedangkan objeknya adalah pelaksanaan ibadah shalat dan kesehatan mental siswa. Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan angket, observasi dan dokumentasi. Data yang telah terkumpul kemudian di analisis menggunakan teknik korelasi koefisien kontingensi. Berdasarkan analisis di peroleh harga Phi (Φ) yaitu 0,660 dan dikonsultasikan dengan tabel “r” *Product Moment* dengan taraf signifikan $1\% = 0,283$ dan taraf signifikan $5\% = 0,217$, maka harga Phi (Φ) 0,660 lebih besar dari pada tabel “r”, baik pada taraf 1% maupun taraf 5%. Dengan demikian dapat di artikan Ha diterima dan Ho ditolak. Artinya bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara pelaksanaan ibadah shalat terhadap kesehatan mental siswa di Madrasah Aliyah Pondok Pesantren Darul Qur'an Kecamatan Tambang Kabupaten Kampar. Berdasarkan tabel interpretasi nilai r bahwa 0,660 berada di antara 0,60-0,799 yang berarti pengaruh pelaksanaan ibadah shalat terhadap kesehatan mental siswa terletak pada taraf kuat. Selanjutnya berdasarkan perhitungan nilai koefisien diterminasi kontribusi pelaksanaan ibadah shalat terhadap kesehatan mental siswa sebesar 66%.

Kata Kunci: *Pelaksanaan Ibadah Shalat, Kesehatan Mental*



1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRACT

Runia, (2018): The Influence of the Implementation of Prayer on Students' Mental Health at Islamic Senior High School of Darul Qur'an Boarding School, Tambang District, Kampar Regency

The research aimed at knowing whether there was or not the influence of the implementation of prayer on students' mental health at Islamic Senior High School of Darul Qur'an Boarding school, Tambang District, Kampar Regency. The Implementation of Prayer as X variable and students' Mental Health as Y variable. All at the X, XI and XII grade amount 112 students were the population. The writer taking the sample were X and XI grade amount 79 students. It was used Total Sampling Technique. Subject of the research were All at the X and XI grade students. Object of this research were Implementation of prayer on students' mental health. Questionnaire, observation and documentation were the technique of collecting the data. Data was collected, it was analyzed by using Contingency coefficient correlation technique. Based on the analysis data, Phi (ϕ) was 0.660 and consultation with r table product moment at 1% = 0.283 at 5% was 0.217 significant level, so phi (ϕ) was 0.660 was higher than r table either 1% or 5% significant level. Therefore, it meant that H_a was accepted and H_o was rejected. Meant that, there was a significant influence between Implementation of prayer on students' mental health at Islamic Senior High School of Darul Qur'an Boarding school, Tambang District, Kampar Regency. Refer to interpretation table of r that was 0.660 was arranged 0.60-0.799. it meant that the influence of the Implementation of Prayer on Students' Mental Health was on high level. Based on the calculation determine coefficient contribution of implementation of prayer on students' mental health was 66%.

Keywords: *Implementation of Prayer, Students' Mental Health*

UIN SUSKA RIAU

ملخص

رونيا، (٢٠١٨)؛ تأثير الالتزام بالصلاة على الصحة العقلية لدى التلاميذ في المدرسة الثانوية الإسلامية بمعهد دار القرآن بمديرية تامبانج منطقة كمبار.

هذا البحث يهدف إلى معرفة تأثير الالتزام بالصلاوة على الصحة العقلية لدى التلاميذ في المدرسة الثانوية الإسلامية بمعهد دار القرآن بمديرية تامبانج منطقة كمبار. وكان الالتزام بالصلاوة كالمتغير المستقل، وكانت الصحة العقلية كالمتغير غير المستقل. مجتمع هذا البحث جميع تلاميذ الفصل العاشر والفصل الحادي عشر وعدهم ٧٩ تلميذاً. وأسلوب تعين العينة في هذا البحث أسلوب تعين العينة المجتمعية. أفراد هذا البحث جميع تلاميذ الفصل العاشر والفصل الحادي عشر، وأما موضوعه فهو الالتزام بالصلاوة والصحة العقلية لدى التلاميذ. أساليب جمع البيانات في هذا البحث هي الاستبانة، والملاحظة، والتوثيق. وحللت البيانات المجموعة من خلال أسلوب ارتباط معامل الطاري. وبناء على تحليل البيانات، كان $\phi = 0,669$ ، بالتوازن مع جدول "r" ارتباط ضرب العزوم في مستوى هام $1\% = 0,283$ و $5\% = 0,217$. فنتيجة $r = 0,660$ أكبر من جدول ϕ في مستوى هام 1% و 5% . وهكذا يمكن الاستنبط بأن الفرضية البديلة مقبولة والفرضية الصفرية مردودة، وهي تدل على وجود التأثير الهام في الالتزام بالصلاوة على الصحة العقلية لدى التلاميذ في المدرسة الثانوية الإسلامية بمعهد دار القرآن بمديرية تامبانج منطقة كمبار. نظراً إلى جدول الاستفسار من نتائج r أن $0,660$ في مسافة $0,60 - 0,799$ تدل على أن تأثير الالتزام بالصلاوة على الصحة العقلية لدى التلاميذ في المستوى المتوسط. وبناء على معامل التوسط، كان تأثير الالتزام بالصلاوة على الصحة العقلية لدى التلاميذ بقدر 66% .

الكلمات الأساسية : الالتزام بالصلاوة، الصحة العقلية.

UIN SUSKA RIAU